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REUNION DE BUREAU 

Mardi 20 avril 2021 en visioconférence 

- :- :- :- :- 

Présents : 

 Michel SAUGET (Président) 

 Dominique LEFEBURE (Secrétaire général) 

 Olivier DUPAS (Trésorier Général)  

 Patrick GASTOU (Vice-Président) 

 Jacques TISSOT (Vice-Président) 

 François MARTIN (Vice-Président) 

 Serge COHEN (Vice-Président) 

 

Invitée : 

 Cécile DUCHATEAU (DTR) 

-:- :- :- :- 

 

Michel SAUGET ouvre la réunion à 9H30 en regrettant d’avoir à la faire de nouveau en 

visioconférence. Il propose de suivre l’ordre du jour suivant : 

 Accueil  

 Bilan des licences 2020-2021 au 9 avril 2021 (M.Sauget) 

 Réunion des présidents de Ligues du 24 février et 31 mars 2021 (M.Sauget) 

 Retour sur l’assemblée générale du CROS du 26 mars 2021 (M.Sauget) 

 Retour sur la réunion du conseil des territoires du 27 mars 2021 (D.Lefebure) 

 Suivi des dossiers « piscines » (M.Sauget) 

 Réunion avec la ville d’Orléans le 15 avril pour « Orléans se jette à l’O » (M.Sauget) 

 Point sur l’évolution du label qualiopi – réunion du 8 avril (P.Gastou) 

 Formation Nagez Forme Santé 2020 (P.Gastou) 

 Propositions de la Ligue pour les « cercles de compétences fédéraux » (M.Sauget) 

 Nouvelle organisation future de l’interrégion (M.Sauget) 

 Point sur la situation sanitaire et les activités sportives (C.Duchateau) 

 Campagne PSF 2021 – création d’un groupe de travail (M.Sauget) 

 Proposition de vœux pour l’AG fédérale (M.Sauget) 

 Point sur les finances (O.Dupas) 

o Situation financière 

o Aides du Fonds de solidarité 

 Questions diverses 
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BILAN DES LICENCES 2020-2021 AU 9 AVRIL 2021 

Voir état en pièce jointe PJ1. Le bureau attire l’attention des clubs qui ont perdu plus de 

40% de licenciés, cela suppose (sauf cas particulier) qu’ils n’ont pas licencié tous leurs 

adhérents et pourraient perdre leurs labellisations. Un courrier leur sera adressé pour leur 

demander les raisons de cette baisse. 

 

 

REUNION DES PRESIDENTS DE LIGUES DU 24 FEVRIER ET 31 MARS 2021 

Voir compte rendu sur le site ExtraNat. 

La contribution financière pour la remise à niveau du système informatique réclamée par la 

FFN aux ligues est reportée. De fait, il en sera de même pour les départements vis-à-vis 

de la ligue. 

La reprise risque d’être très compliquée pour les clubs sur le plan financier. Un grand 

nombre d’adhérent réclame le remboursement de leurs adhésions. 

Le bureau s’interroge sur l’intérêt de « créer un organe consultatif constitué de dirigeants 

de clubs volontaires ». Cela ressemble à de la démagogie, à quoi servent les instances 

fédérales (ligue, comités départementaux) élues par les présidents de clubs. Ce point sera 

abordé par Michel lors de la prochaine réunion des présidents de ligue organisée par la 

FFN. 

 

 

RETOUR SUR L’ASSEMBLEE GENERALE DU CROS DU 26 MARS 2021 

Dominique LEFEBURE a été élu au conseil d’administration du CROS CENTRE VAL DE 

LOIRE (voir la liste des personnes élues en PJ2). 

La préoccupation de cet organisme est pour l’instant l’élection à la présidence du CNOSF 

pour la prochaine olympiade. 

 

 

RETOUR SUR LA REUNION DU CONSEIL DES TERRITOIRES DU 27 MARS 2021 

Voir compte rendu sur le site régional. 

Dominique interrogera le CROS sur les règles à appliquer en matière de remboursement 

des cotisations. 

 

 

SUIVI DES DOSSIERS « PISCINES » 

La FFN et la ligue suivent l’état des travaux et des constructions des piscines (voir 

document en pièce jointe PJ3). 
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REUNION AVEC LA VILLE D’ORLEANS LE 15 AVRIL POUR « ORLEANS SE JETTE A 

L’O » 

Michel et Cédric ont participé à une réunion en visioconférence avec des responsables de la 

ville d’Orléans sur l’organisation en juillet 2021 d’une animation EAU LIBRE « ORLEANS SE 

JETTE A l’O ». Ils sont très intéressés. Un soutien financier de 2000 euros et une aide 

matérielle ont été accordés. 

 

 

POINT SUR L’EVOLUTION DU LABEL QUALIOPI – REUNION DU 8 AVRIL 

Pour Patrick GASTOU, le dossier avance bien. Il faut être très minutieux dans les 

procédures. Il souligne la très bonne participation de Jean-Pierre MIQUEL. 

Le BF1 et le BNSSA ne rentre pas, pour l’instant, dans le champ de cette certification. 

Le compte rendu de la réunion du 8 avril dernier est à venir. 

 

 

FORMATION NAGEZ FORME SANTE 2020 

La formation est terminée avec huit stagiaires dont deux extérieurs à la région. Il reste à 

faire les certifications prévues fin mai 2021. 

 

 

PROPOSITIONS DE LA LIGUE POUR LES « CERCLES DE COMPETENCES 

FEDERAUX » 

La FFN demande à la ligue de lui proposer des personnes pour participer à certains cercles 

de compétences : 

- Pour la maintenance informatique : Jean-Pierre MIQUEL ; 

- Pour la stratégie et l’harmonisation financière : Olivier DUPAS ; 

- Pour la natation course : Christophe CLEUZIOU ; 

- Pour les juges et arbitres ; Serge COHEN ; 

- Pour la santé : Patrick GASTOU. 

 

 

NOUVELLE ORGANISATION FUTURE DE L’INTERREGION 

Les présidents de l’interrégion GRAND OUEST ont été contactés par le DTN qui leur a 

annoncé le départ de laurent GUIVARCH, DTR de BRETAGNE. Il sera remplacé par 

Séverine ROSSET venant de la Bourgogne Franche-Comté. Une répartition des missions 

interrégionales est à faire. 

On note une baisse du nombre de CTS sur le plan national. Les syndicats sont très 

remontés. 
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POINT SUR LA SITUATION SANITAIRE ET LES ACTIVITES SPORTIVES 

Compte tenu de la situation sanitaire actuelle, on ne peut pas raisonnablement envisager 

une reprise en mai 2021. Il est prévu d’organiser une compétition régionale la plus ouverte 

possible en juin. 

Cécile indique que les coachs sont très contrariés par cette situation. 

Le meeting national de BOURGES en juin est annulé. 

 

 

CAMPAGNE PSF 2021 – CREATION D’UN GROUPE DE TRAVAIL 

Un courrier de la ligue a été envoyé à tous les clubs pour les informer du lancement de la 

campagne PSF 2021. Les clubs sont invités à y participer. 

Le bureau sera le groupe de travail chargé de donner un avis sur les dossiers clubs. 

 

 

PROPOSITION DE VŒUX POUR L’AG FEDERALE 

En vue de l’assemblée générale de la FFN en juin 2021, Michel va envoyer un courrier (voir 

pièce jointe PJ4) proposant deux vœux : un sur le calendrier de la labellisation des clubs et 

un autre sur l’affiliation des clubs de ligue ou de département. 

 

 

POINT SUR LES FINANCES 

 Situation financière 

Concernant la situation financière de la ligue, il y a : 

- sur le compte courant, 50746,94 euros ; 

- sur le livret bleu, 56345.67 euros ; 

- sur le livret divers, 87.38 euros. 

Il reste à rembourser 39407,34 euros du prêt d’acquisition du siège social de la ligue. 
 

 Aides du Fonds de solidarité 

Michel a fait des demandes d’aide au fonds de solidarité : 

- 1500€ en octobre 2020 ; 

- 1500€ en novembre 2020 ; 

- 10000€ en décembre 2020 ; 

- 9600€ en janvier 2021 ; 

- Rien pour février 2021. 

 

Au total, cette somme de 22500 euros comble partiellement le déficit de la ligue pour la 

saison 2020/2021. 
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QUESTIONS DIVERSES 

Michel SAUGET 

Concernant les championnats de France à CHARTRES en juin 2021, la FFN a sollicité le 

conseil régional CENTRE-VAL DE LOIRE pour obtenir une subvention. La ligue participe au 

recrutement des officiels locaux mais ne participera pas au financement de leurs 

hébergements et de leurs repas. 

Le club local a été sollicité pour participer à l’organisation avec des bénévoles. La ligue 

souhaite y organiser un apéritif si la situation sanitaire le permet. Il y a une grande 

probabilité pour que cette compétition soit à huis clos. 

François MARTIN regrette qu’il ne puisse pas aider à la chambre d’appel. 

 

Patrick GASTOU demande l’avis de Cécile sur la faisabilité de la campagne PSF2021. Pour 

elle, les clubs ont grandement intérêt à monter des dossiers sur les thèmes « J’APPRENDS 

A NAGER » et « L’AISANCE AQUATIQUE ». 

 

François MARTIN indique qu’il a, avec le comité du LOIRET, les plus grandes difficultés 

pour monter son projet de compétition d’eau libre dans le LOIRET, mi-septembre 2021. 

Il a participé à une visioconférence nationale sur le Waterpolo. 

 

Patrick GASTOU informe le bureau que les EN Tours se sont repositionnés pour organiser 

les interclubs maitres en avril 2022. 

 

Dominique LEFEBURE regrette le peu d’informations de la part de la FFN sur la 

compétition nationale de natation artistique organisée récemment à SETE (très peu de 

NEWS sur le site notamment). 


